

Diario del Huila

Q buscar...



INICIO ACTUALIDAD ECONOMÍA JUDICIAL POLÍTICA REGIONAL DEPORTES OPINIÓN DOMINICAL EVENTOS SOCIALES CULTURA ZONA VIP CLASIFICADOS

Creado el: 2019-11-29 10:18

Entrega de vía

En el municipio de Yaguará fue inaugurada la vía alterna, la cual se construyó tras un convenio entre Ecopetrol y la Alcaldía de este Municipio. Al evento asistieron representantes de la empresa, la Administración Local y comunidad.



Silvio Córdoba, veedor; Henry Bravo Rivera, alcalde encargado; ingeniero Julio Mario Rueda, coordinador Campo Yaguará; Padre Jeison Jair Ramírez y Mónica Trujillo, líder comunal.

f Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Lo más leído

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila
#InternacionalDH Parlamento Europeo declara emergencia climática y ambiental. Más información bit.ly/33Cgtzr



45min

DH Diario del Huila @diariodelhuila
#EconomíaDH ¿Cuál es la estructura del 'holding' financiero y qué entidades lo conformarán?. Conoce más en bit.ly/35Pfopp



Insertar

Ver en Twitter



Por: Redacción Diario del Huila | noviembre 29 de 2019



Diario del Huila

Editora del Huila Ltda - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

PBX: 8714403

Editor General
Jhon Freddy Figueroa

webmaster@diariodelhuila.com

Fundadores:
Max Duque Gómez
Max Duque Palma

Directora
María Pia Duque Rengifo